

報道関係各位

2025年5月9日
株式会社ディンプス

「The Ring (ザ・リング)」× ディンプス 新作ボクシングゲームを共同開発！

株式会社ディンプス（本社：大阪府豊中市、代表取締役：西山隆志）は、米国で創刊された歴史的なボクシング専門誌「The Ring (ザ・リング)」とともに、新作オリジナルキャラクターによるボクシングゲームを共同開発いたします。

◆「The Ring」の概要

「The Ring」は1922年に米国で創刊された歴史的なボクシング専門誌。創刊当初はボクシングとレスリングにフォーカスした内容でしたが、後にボクシング専門へと進化。2024年11月には、ゴールデンボーイ・プロモーションズからサウジアラビアの文化プロジェクト「リヤド・シーズン」および同国エンターテインメント庁長官トゥルキ・アルシェイク氏による支援のもと、新たな運営体制に移行しました。

本プロジェクトでは、ボクシング界で圧倒的な影響力を持つ The Ring 社と、当社の豊富な経験を掛け合わせることで、他に類を見ない新しいボクシングゲームをお届けすることを目指しています。

これまで当社が培ってきたノウハウと技術力を本プロジェクトに最大限活かし、「The Ring」とのコラボレーションを通じて、ゲーム業界とボクシング界の両方に新たな価値を提供したいと考えております。

引き続きご期待ください。

■代表メッセージ

この度ディンプスはサウジアラビアと、ボクシングをテーマにした新作ゲームを共同開発する契約に調印しました。ボクシングは世界中で愛され数千年の歴史を持つスポーツです。ボクシングの持つハードでストイックな世界観を踏襲しながら、ゲーム的感性で爽快で楽しいプレイスタイルが実現出来るよう、世代や性別を選ばない万人受けするゲームを目指します。乞うご期待下さい。

代表取締役 西山隆志

